



NOMBRE DEL ALUMNO: RAFAEL RODRIGUEZ RAMOS

NOMBRE DEL PROFESOR: María Del Carmen Cordero Gordillo

MATERIA: SEMINARIO DE TESIS

FECHA DE ENTREGA: 10/01/2021

IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACION Y Función social de la investigación

La **investigación** tiene mucha **importancia** ya **que** permite ampliar los conocimientos de las personas en forma concreta y certera, abriendo así posibilidades en todo tipo como los son en el campo de lo social, cultural, empresarial, natural, - KEMMIS MCTAGGART 1898

En esta primera actividad me gustaría plasmar un poco sobre los temas designados ya que son temas muy precisos trataré de ser lo más sincero posible a la hora de escribir tomare conceptos sobre algunos autores también tomando en consideración la antología de la materia hablar de un tema tan importante como la investigación es hablar de un trabajo que implica tiempo, sacrificios y una contribución a la sociedad que tendrá un gran impacto en el desarrollo de la misma.

Empezare con un breve concepto sobre La investigación representa para la humanidad una ayuda, cuando se utilizan a su favor y se toman en cuenta la ética y los valores humanos. Son los casos de la investigación para la humanidad una ayuda, cuando se utilizan a su favor y se toman en cuenta la ética y los valores humanos.

Es uno de los pilares esenciales de la vida y actividades universitarias, ya que da paso a la generación de nuevos conocimientos y conduce la innovación, aspectos que conforman una estructura del desarrollo social y aportes para el desarrollo humano, social y económico de una región, un país, el mundo.

La calidad de una persona se ve muy reflejada en la investigación ya que abre demasiadas puertas ya sea. Consiste en la observación del mundo alrededor de uno, creando una hipótesis acerca de las relaciones en este, el valor de una investigación depende de que esté bien diseñada y llevada a cabo adecuadamente. Por ello, una de las consideraciones más importantes en la realización de una buena investigación es seguir el diseño o plan que es desarrollado por un investigador con experiencia.

Todo el estudio está diseñado en torno a esta meta claramente definida y debería abordar un tema único, basándose en investigaciones previas y en fundamentos científicamente aceptados, Una vez más, existe una pequeña zona gris para la investigación basada en la observación, como se observa en la antropología, la biología del comportamiento y la ciencia social. Sin embargo, no dejan de adaptarse a la mayoría de los otros criterios.

La planificación y el diseño del método experimental constituyen una parte importante del proyecto y debe relacionarse con la respuesta a preguntas y predicciones específicas. Esto permitirá una duplicación exacta y verificación por parte de investigadores independientes, asegurando que los resultados sean aceptados como reales. Toda investigación científica tiene una meta y un objetivo final. La experimentación repetida y perfeccionada gradualmente aportará una respuesta.

En cuanto a la a la pregunta de la actividad que es ¿Qué te gustaría investigar a ti durante este cuatrimestre? Yo pienso que Me gustaría investigar de mi en este cuatrimestre honestamente mi evolución profesional cuanto he aprendido ya que estamos muy cerca del final es un momento muy importante en nuestra vida estudiantil eso yo creo que es lo más importante a la hora de empezar a investigamos.

Si bien en este trabajo es muy breve nos sirve para encaminarnos al conocimiento sobre una materia que tengo la certeza que toda persona sea licenciado en derecho o no necesita por lo menos empaparse en ella.

Bibliografía

- Elementos metodológicos y ortográficos básicos para el proceso de investigación Libro de Miguel López Ruiz 1987
- Manual de Metodología Libro de Ruth Sautu 2005
- Construyendo la investigación social Gino Germani 2011

